

Monitoreo de medios Lunes, 30 de marzo de 2020

Telerama, noticias

[ENTREVISTA: GUILLERMO HERRERA - PREFECTO DE CARCHI](#)

Se dialoga con Guillermo Herrera - Prefecto de Carchi, se refirió a lo que se atraviesa por el COVID-19, indicó que tras el aislamiento se tuvo días para programar aislamiento y las medidas de contingencia, por ello hay que destacar el pedido de restricciones del Gobierno Nacional, pero Colombia fue el primero el cerrar el puente, pero a pesar de esto hay ingresos por zonas irregulares, por ello se hace un llamado al Ejército del Ecuador.

El Universo Web, sección política

[QUINIENTAS ENTIDADES ESTATALES CONTRATARÁN DE INMEDIATO ACOGIÉNDOSE A LA EMERGENCIA](#)

“Todas” las contrataciones que se hagan en medio del estado de excepción por la emergencia sanitaria por el coronavirus van a ser examinadas por la Contraloría General del Estado. Son más de 500 entidades del Estado que notificaron al Servicio de Compras Públicas (Sercop) que se acogieron al estado de excepción por esta emergencia para poder comprar y contratar bienes, servicios y consultorías, mediante procedimientos abreviados.

La Hora Los Ríos, sección A

[EN EL ÁREA RURAL LA SITUACIÓN SE VUELVE CRÍTICA](#)

Se han quedado en casa, cumpliendo con la medida del Gobierno, pero sin recibir ayudas. Si bien el coronavirus no registra mayor énfasis en la ruralidad de la capital fluminense, los habitantes del campo, de forma indirecta también sufren las consecuencias de esta pandemia. La falta de alimentos los obliga a salir desde sus viviendas hasta la ciudad, para tratar de conseguir cualquier insumo alimenticio que pueda solventar la responsabilidad en el hogar.

El Comercio, sección A

[1000 PRUEBAS DIARIAS SE HARÁN EN GUAYAQUIL](#)

Las FF. AA. apoyarán en el levantamiento de los cadáveres en el Puerto Principal. El riesgo de contagiarse y morir de covid-19 cada vez es más alto en Guayas. Así lo indicó ayer, durante una cadena nacional, el vicepresidente, Otto Sonnenholzner. Según el segundo Mandatario, el epicentro de la emergencia sanitaria del país está en Guayas, provincia que alberga al 71,6% de los afectados de la pandemia en Ecuador.

4 Pelagatos, sección A

[JIMÉNEZ: LO QUE COMPLICA TODO ES LA DESINFORMACIÓN](#)

Cléver Jiménez es el prefecto de Zamora Chinchipe. ¿Cuál es el balance de tu provincia y de las otras provincias amazónicas, más allá de las estadísticas que, por una razón u otra, a veces no recogen toda la realidad? Acá en la provincia de Morona Chinchipe y en la región oriental considero que la situación es bastante crítica.

El Comercio Web, sección A

[OCHO ALCALDES DEL GUAYAS ENFRENTAN EL COVID-19](#)

Guayas es la provincia que registra mayor número de casos de covid-19 en el país. Ocho alcaldes están contagiados. La Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME) tiene un registro de ocho alcaldes, todos de la provincia del Guayas, que han dado positivo al covid-19. Ellos cumplen aislamiento y están estables en su salud. Esta provincia lidera las

estadísticas con 1 345 casos positivos, de los 1 835 contabilizados en el Ecuador hasta este sábado 28 de marzo del 2020, según datos del Ministerio de Salud Pública (MSP). Le siguen Pichincha y Los Ríos.

El Diario Portoviejo, sección A

[ENTREGAN 18 MIL INSUMOS PARA LA EMERGENCIA GPM](#)

El Gobierno Provincial de Manabí entregó 9.484 frascos de alcohol gel y 9.500 mascarillas desechables para entidades y personas que realizan control ciudadano y de salud

El Comercio Web, sección A

[CONTROL A MOVILIDAD, MERCADOS Y LIMPIEZA PARA FRENAR CONTAGIO DE CORONAVIRUS](#)

Las calles Benigno Malo y Gran Colombia en Cuenca fueron fumigadas este 28 de marzo del 2020. Ante el aumento de las personas contagiadas con el covid-19, las medidas de prevención son más rigurosas en las provincias de la Sierra norte y centro, el Austro y Esmeraldas. Los casos aumentaron este sábado 28 de marzo del 2020 en Carchi, Chimborazo, Cañar y Loja, según el reporte diario.

DIRCOM CONGOPE